
25 de junho de 2025 | Ano VI - Edição 1574 - R$ 3,00 | Informações: 66 3535-1000 | www.diariodoestadomt.com.br |  Fundado em 2019 

Manhã Tarde Noite

Máx 33 | Mín 21

QUARTA-FEIRA

Página - 3

PM IDENTIFICOU
FACCIONADOS
EM EVENTOS
SUSPENSOS,
DIZ ABILIO

IRMÃOS MATTANA
KETHELLYN E
RAYCONNE
SUBIRAM AO
PÓDIO 4X VEZ
NO ESTADUAL
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AVANÇO DE 6,88 PP
COLHEITA 
DO MILHO
ACELERA,
MAS SEGUE
ATRASADA
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CUIABÁ

CAMPINÁPOLIS

A nova análise da SpectraX, que 
é especializada em inteligên-
cia territorial e monitoramento 
agroambiental, revelou dados 
que evidenciam uma transfor-
mação importante na dinâmica 
agrícola brasileira, especial-
mente nas regiões da Amazônia 
Legal.                                        Página  - 4

SpectraX revela
avanço da soja
na Amazônia;
alta de 20,7%

ASSESSORIA

DIVULGAÇÃO

AUMENTO DE 28,4%
Sinop supera
2024 no saldo
de geração
de empregos

Somente nos primeiros 
quatro meses do ano, Sinop já 
superou o saldo da geração de 
emprego do ano passado. Nesse 
período a cidade já contabiliza 
um saldo de 2.201 novos empre-
gos, enquanto durante todo o 
ano de 2024, foram obtidos um 
saldo de 1.713 novas contrata-
ções.
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ASSESSORIA

CUIABÁ

As obras do Complexo Viário do Jardim Leblon, em Cuiabá, entraram em uma 
nova etapa com a execução simultânea de serviços que incluem demolição de 
estrutura antiga, escavação de trincheira e concretagem de colunas para um novo 
elevado.                                                                                                                                                 Página - 7

ASSESSORIA

AVANÇAM AS OBRAS DO COMPLEXO VIÁRIO DO LEBLON

A trajetória do ex-procurador de Campinápolis, Yan Dieggo Souza Timotheo de 
Almeida, tem sido marcada por uma série de irregularidades que culminaram 
em dois Processos Administrativos Disciplinares. As decisões foram publica-
das no site da Associação Mato-grossense dos Municípios e apontam falhas 
funcionais graves, além de possíveis práticas ilícitas.                         Página - 7

Ex-procurador é demitido por perder
prazos e receber remunerações indevidas

Todo tipo 
de seguro 
a gente faz!

(66)99985-4325
@amazoniaseguros
www.amazoniaseguros.com.br
Av. Gov. Júlio Campos, 1245 
St. Comercial, Sinop - MT
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Por falta de tempo
Estudar é algo que sempre fez par-

te da minha vida. Filho de professora e 
vindo de origem humilde sempre escu-
tei que estudar seria a única forma de 
mudar minha história. Bom, não acon-
teceu exatamente como eu pensava 
quando criança, mas foi justamente a 
educação que trilhou meus caminhos 
(inclusive me jogando “no colo” da tec-
nologia quando ela ainda “engatinha-
va” no Brasil, o que se tornou uma baita 
fonte de renda por muito tempo). Hoje 
gerencio empresa, sou professor, psica-
nalista, detetive, perito e uma série de 
outras coisas. Tudo, 
claro, graças ao estu-
do e a tantas e tantas 
noites passadas em 
claro buscando co-
nhecimento.

Atualmente eu 
sigo estudando. No 
momento, por exem-
plo, estou fazendo 
doutorado em psi-
canálise clínica, uma 
especialização em neurociência (já sou 
especialista em neuropsicologia), estou 
finalizando mais um curso de gestão de 
tráfego em redes sociais (algo que me 
ajuda com o marketing da empresa que 
gerencio e dos meus projetos), estou fa-
zendo uma graduação em filosofia e por 
aí vai.

Acontece que a paixão por conhe-
cimento me faz, por vezes, “exagerar”, 
colocando em cima da mesa muita coi-

sa para lidar ao mesmo tempo. Como a 
vida não vai “parar” para que eu estude, 
tudo isso precisa ser feito sem que as 
demais atividades do meu dia a dia se-
jam comprometidas.

Juntando isso com alguns contra-
tempos ao longo do caminho percebi, 
alguns dias atrás, que um curso impor-
tante que eu havia adquirido ano pas-
sado estava para “espirar” sem que eu 
tivesse concluído. Fui verificar e percebi 
que teria nada mais do que 15 dias para 
fazer mais da metade do curso, que, di-
ga-se de passagem, é imenso.

O que me res-
tou foi arregaçar 
as mangas e enfiar 
a cara nos estudos 
de forma intensiva, 
priorizando o tal 
curso (deixando de 
lado os outros es-
tudos, pois trabalho 
não espera) e fazer 
o que tem que ser 
feito. Estou, ago-

ra, quase acabando, e feliz por não ter 
perdido algo tão relevante por falta de 
tempo.

E a gente vai ficando por aqui. Suas 
opiniões, sugestões e críticas são muito 
importantes, e você pode entrar em con-
tato pelos fones (66) 99971-6500, (11) 
98632-6500 ou pelo e-mail, lsmussi@
hotmail.com. Do mais um grande abra-
ço, e até a próxima, se Deus quiser!

POR LEANDRO CARECA

CLIC
FINAL

Sei que a situação descrita no artigo soa como pura e sim-
ples desorganização, mas vai além: a paixão pelo conheci-
mento e a vontade de fazer tudo ao mesmo tempo faz com 
que a gente, em alguns momentos, não consiga seguir o 
planejado e “tropece” na caminhada. Nessa hora temos que 
nos reorganizar e seguir em frente, sem abrir mão de nosso 
objetivos.
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Ranking dos Políticos Editorial

Sob ataque de Trump, Fed
tenta conter inflação

O banco central americano (Fed) manteve inalterada a taxa 
básica de juros entre 4,25% e 4,50% ao ano na quarta (18). A 
decisão, esperada pelos mercados, reflete a abordagem cau-
telosa do órgão diante de incertezas no ambiente econômico, 
impulsionadas pela política comercial do presidente Donald 
Trump, particularmente sobre as tarifas, que impactam a in-
flação.

A estimativa do Fed para a alta de preços em 2025 subiu 
para 3,1%, ante 2,8% em março. Ao mesmo tempo, caiu a de 
crescimento neste ano, de 1,7% para 1,4%, enquanto o de-
semprego deve subir ligeiramente para 4,5%, ante estimativa 
anterior de 4,4%.

Manteve-se a projeção mediana de dois cortes na taxa de 
juros de 0,25 ponto percentual em 2025, um sinal de conti-
nuidade até que haja maior clareza. Há, no entanto, crescente 
divisão interna no comitê de política monetária da entidade 
quanto ao momento e à extensão de futuros afrouxamentos. 
Dez membros apoiam ao menos dois cortes, enquanto nove 
visam um ou nenhum.

Alguns deles, preocupados com a carestia induzida por 
tarifas, defendem a restrição prolongada para evitar um salto 
nas expectativas de inflação, especialmente porque as empre-
sas relatam custos crescentes. Outros, citando sinais de enfra-
quecimento do mercado de trabalho, apoiam a antecipação 
dos cortes para impulsionar a atividade.

A tensão aumenta ainda com as críticas agressivas de 
Trump ao presidente do Fed, Jerome Powell —comportamento 
semelhante ao do brasileiro Luiz Inácio Lula da Silva (PT) em 
relação ao ex-presidente do Banco Central, Roberto Campos 
Neto.

Repetindo equivocadas crenças populistas, além de ofen-
sas como “perdedor” e “não é uma pessoa inteligente”, o re-
publicano tem exigido cortes robustos de juros, alegando que 
impulsionariam o crescimento e reduziriam os custos da dívi-
da federal.

Na verdade, porém, não persistir no esforço de controle da 
inflação elevaria o peso de domá-la posteriormente, na forma 
de juros ainda mais altos e perda de bem-estar para a popula-
ção. Felizmente, em maio de 2025, a Suprema Corte reafirmou 
a estrutura do Fed na burocracia federal, protegendo a institui-
ção dos ataques de Trump.

Por ora, Powell se equilibra e mantém o rumo. Em coletiva 
de imprensa, enfatizou uma abordagem orientada por dados, 
do tipo “esperar para ver”. Assim, o cenário mais provável, 
mesmo com as investidas do presidente americano, parece ser 
o de juros menores ao longo deste ano no principal centro fi-
nanceiro global.

“ “Na verdade, porém, não persistir no esforço de con-
trole da inflação elevaria o peso de domá-la poste-
riormente, na forma de juros ainda mais altos e perda 
de bem-estar para a população

DINHEIRO PÚBLICO
O prefeito de Peixoto de Azevedo, Nilmar Nunes 
de Miranda, o Paulistinha (União), vai “torrar” 
R$ 1,5 milhão dos cofres públicos em cachês 
artísticos da 17ª Expovale, que acontece entre 
os dias 27 e 31 de agosto. Zezé di Camargo, por 
exemplo, receberá R$ 500 mil. Além dele, tam-
bém haverá shows de Humberto & Ronaldo (R$ 
233 mil), Cleber & Cauan (R$ 270 mil), Naiara 
Azevedo (R$ 400 mil) e Wesley & Conrado (R$ 
120 mil).

BANCADA DA BALA
A deputada federal Coronel Fernanda e o colega 
Delegado Caveira, ambos do PL e da “bancada 
da bala”, subiram o tom e protagonizaram um 
bate boca na reunião da sigla por causa de um 
veto do presidente Luiz Inácio Lula da Silva a 
benefícios concedidos a policiais militares. 
A informação é da coluna Radar, do jornalista 
Robson Bonin. “Na discussão, Caveira disse ser 
contrário aos benefícios e que é preciso evitar o 
auxílio puxa-saco, enquanto Fernanda saiu em 
defesa da instituição e pediu que o colega de le-
genda respeitasse os policiais militares. Dian-
te do arranca-rabo entre os correligionários, 
o líder do PL, Sóstenes Cavalcante, encerrou 
a discussão com uma brincadeira polêmica”, 
relatou. “Vou dar uma arma para cada um, um 
copo de agua para cada e quem puxar o gatilho 
primeiro resolve seu problema”, disse Caval-
cante. A deputada se manifestou após o bate 
boca: “Respeito é o mínimo que os nossos poli-
ciais militares merecem. Defender quem veste 
farda não é privilégio, é reconhecer o trabalho, a 
dedicação e o sacrifício de homens e mulheres 
que garantem a nossa segurança”, disse.

CRISE NO PAÍS
O presidente da Assembleia Legislativa, depu-
tado Max Russi (PSB), afirmou que, para ele, não 
há perspectivas de melhora para o equilíbrio 
fiscal do país. Ele criticou a falta de interesse 
do Governo Federal e do Congresso Nacional 
em adotar medidas concretas, especialmente 
no corte de despesas públicas. “É preocupante. 
A dívida brasileira aumentando de forma as-
tronômica, os juros altos inviabilizando o setor 
produtivo, a indústria, o comércio”, disse em 
entrevista ao podcast da Aprosoja.

Policiais militares do 22º Batalhão prenderam dois homens integrantes de facção 
criminosa, ambos de 23 anos, por tráfico ilícito de drogas e porte ilegal de arma de 
fogo, na madrugada de sábado (21), em Peixoto de Azevedo. Com a dupla, a PM 
apreendeu uma pistola, munições e porções de pasta base de cocaína. Durante 
patrulhamento urbano, por volta de 2h, a equipe do 22º BPM encontrou um veí-
culo Renault Oroch de transporte por aplicativo, que realizou uma freada brusca 
em uma rua, ao ver a presença das viaturas policiais. Diante da suspeita, imediata-
mente os policiais iniciaram abordagem ao carro e encontraram como passageiro 
o suspeito, de 23 anos, que foi identificado como integrante de facção criminosa 
e com passagens criminais pelo 22º BPM. O motorista de aplicativo não apresen-
tava nada irregular e foi liberado. Já com o suspeito, os militares localizaram uma 
pistola de calibre .40 com 10 munições intactas.

IMAGEM DO DIA
Crédito: Divulgação

Sobre a próxima eleição
presidencial no Brasil

O ex-presidente Michel Temer pre-
tende criar uma candidatura moderada 
e conservadora, que ele define como 
de centro-direita, para a eleição pre-
sidencial de 2026. Com esse objetivo, 
está conversando com os nomes que 
vêm sendo lembrados no momento: os 
governadores Romeu Zema (Minas Ge-
rais), Ronaldo Caiado (Goiás), Ratinho 
Junior (Paraná), Tarcísio de Freitas (São 
Paulo) e Eduardo Leite (Rio Grande do 
Sul).

O ex-presidente Temer busca, des-
se modo, consolidar um pacto de não-
-agressão entre esses nomes durante a 
campanha eleitoral ou ter um candida-
to único escolhido para enfrentar o pre-
sidente Lula ou seu indicado, conside-
rando sua idade avançada. Esse esforço 
de Temer é, de fato, muito interessante.

Acrescento a essa busca por um can-
didato, um pacto de não-agressão, pois 
é relevante que o Brasil comece a dis-
cutir ideias e não ideologias. Ainda so-
bre a eleição, concordo com a decisão 
da Comissão de Constituição e Justiça 
(CCJ) do Senado, que admitiu a elimina-
ção da reeleição.

Entendo, pois, que a reeleição é um 
elemento negativo, pois o político que 
a almeja, já no segundo ano de mandato 
começa a governar visando ser reelei-
to. Isso significa que ele passa a tomar 
medidas muitas vezes mais populistas 
do que as realmente necessárias para a 
nação.

A ideia aprovada na CCJ é aumentar 
o prazo do mandato, o que também con-
sidero muito bom. Quatro anos é pouco 
para concretizar o que foi planejado, 
sendo, portanto, adequado estender 
o mandato, mas, evidentemente, sem 
permitir a reeleição. Aquele que for 

eleito saberá que, ao fim do mandato, 
terá de deixar o cargo, como era no Bra-
sil antes de o ex-presidente Fernando 
Henrique ter conseguido a reeleição.

A aprovação na CCJ representa uma 
vitória dos moderados no Congresso 
Nacional e deveria ter o apoio da po-
pulação. Reafirmo: as duas medidas 
pretendidas são muito importantes.Pri-
meiramente, destaco a iniciativa do ex-
-presidente Michel Temer, a qual apoio 
integralmente: é fundamental que te-
nhamos um candidato conservador, 
moderado, de centro-direita para se 
opor à atual radicalização. Isso impedi-
ria que o Brasil se desfigurasse perante 
as nações e nas relações internacionais, 
eis que prefere, o presidente atual, di-
taduras, participando, por exemplo, de 
desfile de armas que matam ucrania-
nospara atender os anseios de Putin de 
conquista territorial para a Rússia.

Por outro lado, se a não reeleição 
for aprovada, teremos sempre a tran-
quilidade de que o presidente no cargo 
fará de tudo, até o último minuto, para 
deixar uma gestão de sucesso, um man-
dato produtivo. Isso inclui a tomada de 
medidas duras, que, em geral, um can-
didato à reeleição não tem coragem de 
tomar para não desagradar seus eleito-
res.

É preciso ter sempre a postura dos 
grandes líderes e estadistas do mundo, 
principalmente nos momentos difíceis 
em que há necessidade de colocar a 
casa em ordem, resolvendo problemas 
e pendências. Churchill, Charles de 
Gaulle e Konrad Adenauer são os me-
lhores modelos.

IVES GANDRA DA SILVA MARTINS É PRO-
FESSOR EMÉRITO DAS UNIVERSIDADES MA-
CKENZIE, UNIP, UNIFIEO, UNIFMU

IVES GANDRA DA SILVA MARTINS

Por outro lado, se a não reeleição for aprova-
da, teremos sempre a tranquilidade de que o 
presidente no cargo fará de tudo, até o último 
minuto, para deixar uma gestão de sucesso, 
um mandato produtivo
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EVENTOS
PM identificou faccionados em
eventos suspensos, diz Abilio
DA REPORTAGEM
MidiaNews

O prefeito de Cuiabá Abi-
lio Brunini afirmou que a Po-
lícia Militar identificou a pre-
sença de indivíduos ligados a 
facções criminosas em dois 
eventos que foram barrados 
no último fim de semana 
pela Prefeitura de Cuiabá. 
Um dos eventos era uma 
partida de futebol benefi-
cente que seria realizada no 
miniestádio do Jardim Novo 
Horizonte, em Cuiabá, no do-
mingo (22).

Segundo o prefeito, além 
da presença de um crimino-
so – com extensa ficha crimi-
nal –, o evento não possuía 
licença junto à Secretaria 
de Ordem Pública. “A Polí-
cia Militar foi até o local para 
notificar sobre essa situação 
e, ao chegar no local, identi-
ficou faccionados. Um deles 
envolvido com oito passa-
gens pela Polícia com diver-
sos problemas de agressões”, 
disse Abilio. “Foram 7 viatu-
ras da Polícia para poder fa-
zer encerramento daquela 
atividade”, completou.

O fechamento do evento 
recebeu críticas de influen-
cers locais que promoviam 

a ação, criticando a fiscaliza-
ção e responsabilizando Abi-
lio pela suspensão do evento, 
que arrecadaria alimentos 
para cerca de 80 famílias.

“Eu sei que isso é con-
troverso, muita gente fala: 
‘Mas eles estavam doando 
cesta básica, estavam fazen-
do uma ação social positiva 
e coisa e tal’.  É importante 
lembrar que o Pablo Escobar 
também fazia suas ações po-
sitivas nesse sentido”, disse, 
citando o megatraficante co-
lombiano.

Um baile funk também 
foi fechado pela Prefeitura 
de Cuiabá na noite de sába-
do (21) por conta do som alto 
e da falta de licença. Segun-
do Abilio, a Polícia encontrou 
menores consumindo bebi-
das alcoólicas no local e tam-
bém suspeitos de integrar 
facções. “Não é preconceito 
com funk. Existe a Lei da Po-
luição Sonora, que determi-
na limites de ruído. Eventos 
sem licença não podem ul-
trapassar esses limites após 
a meia-noite. 

Quando a equipe chegou, 
encontrou menores com be-
bida alcoólica e sinais de par-
ticipação de faccionados”, 
disse.

DA REPORTAGEM

O Governo do Estado 
lançou uma licitação para re-
alizar uma série de obras de 
infraestrutura urbana no Dis-
trito de Bom Jardim, localiza-
do no município de Nobres. 
As intervenções fazem par-
te de um conjunto de ações 
voltadas à valorização turísti-
ca e à melhoria da qualidade 
de vida da população local.

A licitação está dividi-
da em dois lotes. O primeiro 
contempla 14,05 km de as-
faltamento, com valor esti-
mado de R$ 10,8 milhões, en-
quanto o lote 2 é destinado à 
urbanização, incluindo calça-
mento e paisagismo, com in-
vestimento estimado em R$ 
7,8 milhões. No total, o valor 
previsto da licitação é de R$ 
18.764.370,89.

As obras vão transfor-
mar o cenário urbano de 
Bom Jardim, que é um dos 
destinos turísticos mais pro-
curados do estado. Conheci-
do por suas águas cristalinas 
e grutas, o distrito atrai visi-
tantes de todas as partes do 

Brasil. A pavimentação das 
ruas e as melhorias urbanas 
vão oferecer melhores con-
dições para o turismo na re-
gião.

Além da nova licitação, 
o Governo de Mato Grosso 
já realiza outros investimen-

NOBRES

Governo lança licitação para asfaltar
e urbanizar distrito de Bom Jardim

DA REPORTAGEM

Neri Geller, que deixou 
o PP, já se considera filiado 
ao Republicanos, mas ainda 
não fechou as portas para 
algum dos partidos da base 
de apoio do presidente Lula, 
como PV e PSB.

A presidente nacional 
do PT, deputada federal Glei-
si Hoffmann, tem dialogado 
com Neri, que concorrerá 
de novo à Câmara Federal. 
Ambos mantêm boa relação 
política desde a época em 
que o mato-grossense atuou 
como secretário nacional de 
Política Agrícola e depois mi-
nistro da Agricultura no Go-
verno Dilma.

Para Gleisi, Neri é um 
“quadro importante, traba-
lhador e competente”, com 
chances reais de ganhar para 
deputado e não deveria sair 
da base do presidente Lula. 
No fundo, tenta convencê-lo 
a aderir a algum partido da 
chamada esquerda. O ex-de-
putado, por sua vez, tem dito 
publicamente que não sairá 
mais do Republicanos.

PARA A ESQUERDA

Gleisi Hoffmann tenta buscar Neri de volta

POSITIVO.  Janeiro é o mês que lidera o ranking no maior número de contratações

Em janeiro, foram gerados 4.434 novos empregos

DA REPORTAGEM

Somente nos primei-
ros quatro meses do ano, 
Sinop já superou o saldo 
da geração de emprego do 
ano passado. Nesse período 
a cidade já contabiliza um 
saldo de 2.201 novos empre-
gos, enquanto durante todo 
o ano de 2024, foram obti-
dos um saldo de 1.713 novas 
contratações. O dado é ob-
tido quando o número de 
contratações é maior que o 
número de demissões.

Janeiro é o mês que 
lidera o ranking no maior 
número de contratações. 
Nele foram gerados 4.434 
novos empregos e 3.485 
demissões, contabilizando 
um saldo de 949 empregos. 
Fevereiro segue na segun-
da colocação, com saldo de 
596. Nos quatro primeiros 
meses, a média de novas 
contratações mensais fica-
ram na casa dos 4.194.

O diretor do Serviço 
Nacional de Emprego (Sine) 
de Sinop, Laércio Serenine, 
explica que apesar de o nú-
mero de demissões serem 
altas, não significa que há 
uma taxa de desemprego 
no município, mas que a 
maioria é a troca de um pelo 
outro.

“Sinop é um município 
que confere muitas opor-
tunidades e o resultado 
disso é os dados que nos 

mostram um superávit na 
geração de emprego, que 
até o momento já supera 
o número gerado no ano 
passado inteiro. Mas junto a 
isso observamos um núme-
ro alto também nas demis-
sões, o que se explica pelo 
fato de muitos funcionários 
se qualificarem e trocarem 
de emprego por uma vaga 
onde o salário é melhor”, co-
mentou.

O Observatório de Da-
dos de Sinop, uma ferra-
menta de dados da Prefei-
tura, revela que o setor de 
serviços foi o que mais ge-
rou emprego. Foram conta-
bilizados 938 novas contra-
tações. Em seguida o setor 
de construção civil, com 812 
novos funcionários. A indús-
tria vem logo em seguida, 
com 338. O agropecuária e 
o comércio ficam na quarta 
e quinta colocação, respec-
tivamente, com 201 e 189 
novos empregos gerados.

“A prestação de servi-
ços é um setor da economia 
local que vem crescendo a 
larga escala no município, 
impulsionado pelos investi-
mentos realizados pelo se-
tor público. Quando se apli-
ca recursos na cidade, você 
atrai novos investidores e 
novas empresas, consecuti-
vamente. A oportunidades 
geradas em Sinop, tem fa-
vorecido a vinda e a insta-
lação de novas empresas 

desse ramo em nossa cida-
de. Além de ser o setor que 
mais gerou emprego, tam-
bém foi o setor que mais 
cresceu este ano. A abertura 

Sinop supera ano passado no saldo de geração 
de empregos; aumento de 28,4%

tos significativos em Bom 
Jardim. Entre eles, destaca-
-se a requalificação da Praça 
Central do Distrito, que está 
em fase final de execução e 
recebeu R$ 7,8 milhões em 
investimentos. A nova praça 
terá uma estrutura mais mo-

derna e atrativa.
Também foi firmado 

um convênio com a Prefei-
tura de Nobres para a cons-
trução de redes de água, es-
goto e drenagem urbana no 
distrito, com investimento de 
R$ 15,7 milhões.

Futebol beneficente não tinha licença

FOTO: DIVULGAÇÃO

FOTO: DIVULGAÇÃO

FOTO: DIVULGAÇÃO

Está previsto o asfaltamento de 14 km e obras de paisagismo

Neri Geller deixou PP

FOTO: DIVULGAÇÃO

de novas empresas, regis-
trou um aumento de 22,8% 
em relação ao ano passado”, 
comentou o secretário de 
Desenvolvimento Econômi-

co, José Pedro Serafini.
Sinop já registra, até o 

mês de maio, 16.776 novas 
contratações. O Sine Sinop 
oferta 179 vagas de empre-

go. O município também 
é destaque no estado de 
Mato Grosso na oferta de 
maior número de vagas dis-
poníveis.
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SpectraX revela avanço da soja no bioma 
Amazônia, com alta de 20,7%
ASSESSORIA DE IMPRENSA

A nova análise da 
SpectraX, que é especiali-
zada em inteligência ter-
ritorial e monitoramento 
agroambiental, revelou da-
dos que evidenciam uma 
transformação importante 
na dinâmica agrícola bra-
sileira, especialmente nas 
regiões da Amazônia Legal.

O mapeamento da sa-
fra 2024/2025 mostra um 
crescimento expressivo nas 
áreas de cultivo de soja em 
estados do Norte do país, 
enquanto regiões tradicio-
nais como Mato Grosso do 
Sul enfrentam estagnação.

De acordo com o CEO 
da SpectraX e pesquisador, 
Carlos Silva Junior, o esta-
do de Mato Grosso — maior 
produtor nacional de grãos 
— ampliou sua área planta-
da em 6,9%, o que represen-
ta um acréscimo de 893.328 
hectares em relação à safra 
anterior. Contudo, é o Pará 
quem surpreende: o Estado 
registrou uma área cultiva-
da com a cultura de 1,5 mi-
lhão de hectares.

“Esse avanço posiciona 
Mato Grosso e Pará como o 
principal responsável pela 
expansão agrícola dentro 
do bioma amazônico”, ex-
plica Silva Junior. Além de 
Rondônia, Tocantins, Mara-
nhão e Roraima também 
contribuíram significativa-

Crescimento expressivo nas áreas de cultivo de soja em estados do Norte do país

DADOS DE SATÉLITE. Enquanto isso, Mato Grosso cresce 893 mil hectares e o vizinho MS estagna
mente para esse processo, 
compondo o grupo de es-
tados que puxaram o cres-
cimento da soja na Amazô-
nia.

A análise da SpectraX 
mostra um contraste im-
portante quando se obser-
va outras regiões produto-
ras. “Por exemplo, o Mato 
Grosso do Sul não apresen-
tou evolução nas áreas de 
soja nesta safra, em com-
paração com 2023/2024. 
Isso pode estar ligado aos 
efeitos das intempéries cli-
máticas, que impactaram 
negativamente o desem-
penho agrícola do estado”, 
avalia o pesquisador.

Os dados divulgados 
reforçam o papel da tecno-
logia e da inteligência terri-
torial para compreender os 
impactos e tendências do 
setor agropecuário. A atu-
ação da SpectraX tem sido 
fundamental para gerar 
diagnósticos precisos que 
ajudam produtores, enti-
dades públicas e tomado-
res de decisão a entender 
o avanço do uso da terra e 
seus efeitos sobre o meio 
ambiente e a economia.

SOBRE A SPECTRAX
A SpectraX é referên-

cia nacional em soluções 
de monitoramento agro-
ambiental, sensoriamento 
remoto e análise de uso e 
ocupação da terra.

DA REPORTAGEM

A colheita do milho 
2024/25 em Mato Grosso 
avançou 6,88 pontos na va-
riação semanal. Contudo, 
ao se comparar com o ciclo 
2023/24 está 23,49 pontos 
percentuais atrasada. É o que 
aponta o relatório do Institu-
to Mato-grossense de Eco-
nomia Agropecuária (Imea) 
divulgado na sexta (20).

Conforme o levanta-
mento, os trabalhos chega-
ram a 14,08% dos 7,131 mi-
lhões de hectares plantados 
nesta temporada. No ciclo 
anterior a colheita estava em 
37,57% da área e a média dos 
últimos cinco anos para o pe-
ríodo é de 26,76%.

Entre as regiões produ-
toras do cereal, a Médio Norte 
segue na frente com 18,40% 
da área de milho colhida, se-
guida da norte com 16,79% 
e da noroeste com 16,02%. 
A região nordeste do esta-
do já colheu 12,34% e a oeste 
12,23%, enquanto as regiões 
centro-sul e sudeste seguem 
com 9,74% e 5,54% de suas 
respectivas áreas.

ASSESSORIA DE IMPRENSA

Previsões de colheitas 
abundantes em diversas re-
giões do Brasil animaram 
o produtor rural na safra 
2024/25, com produtivida-
de elevada e valorização de 
mercado. Mas, apesar do ce-
nário aparentemente favo-
rável, ainda há resquícios de 
uma dificuldade passada, 
com pressão no fluxo de cai-
xa, acesso restrito ao crédito 
rural e custos operacionais 
que comprometem a lucra-
tividade geral.

Em tempos de desa-
fios como esse, há diversos 
aliados, como o uso cada 
vez mais em larga escala 
da tecnologia. Ferramentas 
como o SIMA App, da agtech 
SIMA, podem transformar a 

MILHO

Colheita acelera, mas segue atrasada

AVANÇO
Tecnologia ajuda produtor
a economizar com decisões 
mais assertivas

forma como o produtor lida 
com sua lavoura, tornando a 
gestão de dados uma peça-
-chave para a economia real 
no campo.

Segundo a engenhei-
ra agrônoma da empresa, 
Victória Corrêa, o aplicativo 
foi desenvolvido para apoiar 
decisões agronômicas com 
rapidez. “Ele auxilia na redu-
ção de custos e ações preci-
sas. Com imagens satelitais, 
alertas regionais e registros 
técnicos integrados, o pro-
dutor economiza tempo, 
insumos e ganha controle 
sobre cada detalhe da ope-
ração”, cita.

Com a utilização da pla-
taforma da SIMA é possível 
obter economia de R$ 200 
por hectare em aplicações 
com decisões mais rápidas e 

precisas. É possível ainda re-
ceber até R$ 50 por hectare 
em bonificações ao manter 
a rastreabilidade histórica 
das práticas, ao acessar no-
vos mercados com preços 
diferenciados.

“A digitalização das 

informações evita a dupli-
cidade no lançamento de 
dados no escritório e gera 
relatórios automáticos, oti-
mizando ainda mais a ges-
tão administrativa propor-
cionando esses benefícios”, 
explica a especialista.

FOTO: DIVULGAÇÃO

Diminuição de vendas vem após forte aumento em 2024, de 29%

NESTE SEMESTRE
Indústria eletroeletrônica:
expectativa é de retração
DA REPORTAGEM

Projeções da associa-
ção da indústria de Eletro-
eletrônicos para o primeiro 
semestre de 2025 projetam 
uma queda de 1% em relação 
ao mesmo período de 2024, 
causadas por uma piora nas 
condições gerais de crédito, 
aumento da inflação e insta-
bilidade econômica.

Segundo a Associação 
Nacional de Fabricantes de 
Produtos Eletroeletrônicos, 
houve diminuição nas ven-
das da Linha Marrom, Linha 
Branca e Linha Portátil, sen-
do que os portáteis tiveram 
diminuição de 6% e represen-
tam 66% das vendas do setor, 
com produtos como fritadei-
ras, ventiladores e aspirado-
res autômatos. Aparelhos de 
ar-condicionado e a Linha 
TIC (lâmpadas inteligentes, 
monitores e outros) tiveram 
discreto aumento, em torno 
de 1%.

Na nota divulgada os 
Eletros afirmou que “fatores 
combinados restringem e 
encarecem o crédito, pres-
sionam o orçamento das 
famílias e geram inseguran-
ça, levando o consumidor a 
priorizar despesas essenciais, 
como alimentos e remédios, 
e a adiar compras de bens 
duráveis como os eletroe-
letrônicos. Apesar da resili-

ência do setor e de avanços 
recentes, a confiança do con-
sumidor permanece sensível 
ao contexto macroeconômi-
co”. A análise do setor não 
desconsidera a alta elevada 
em 2024, com os melhores 
resultados em uma década, 
porém impactados pelo au-
mento de importações em 
equipamentos de menor va-
lor, justamente a Linha Portá-
til, para qual a expectativa é 
de encerrar 2025 com queda 
de 4% em relação a 2024.

O setor aposta este ano 
no resultado do setor de ar-
-condicionado, em constante 
aumento desde 2021. A nota 
alerta para uma dificuldade 
na manutenção do volume 
de vendas neste setor, cau-
sado por dificuldades pro-
longadas no abastecimento 
de compressores produzidos 
no Brasil. “A produção está 
concentrada em um único 
fornecedor nacional, cuja ca-
pacidade é insuficiente para 
atender à demanda crescen-
te. Esse desequilíbrio tem 
provocado insegurança e 
forçado as indústrias do bem 
final a limitarem sua produ-
ção”. 

O setor pleiteia a pos-
sibilidade de comprar com-
pressores de fornecedores 
externos, flexibilizando regras 
em andamento para manu-
tenção de benefícios fiscais.

FOTO: AGÊNCIA BRASIL

A empresa combina 
inovação tecnológica e ex-
pertise científica para for-

necer dados estratégicos 
que apoiam decisões sus-
tentáveis no agronegócio 

e em políticas públicas am-
bientais. Para verificação 
da metodologia de mape-

amento da soja, acesse: ht-
tps://doi.org/10.1016/j.com-
pag.2019.105194.

Diferença entre os trabalhos da atual safra e do ciclo 2023/24 são de 23,49 p.p.
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Soluções podem proporcionar economia de até R$ 200 por hectare



PREFEITURA MUNICIPAL DE VERA - MT
AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO PRESENCIAL Nº 017/2025

O Município de Vera – MT, através de seu Pregoeiro Oficial, nomeado pela 
Portaria nº 031/2025, torna Público para conhecimento dos interessados, 
que realizará às 08h00min (Horário Local), do dia 10 de julho de 2025, a 
abertura do PREGÃO PRESENCIAL Nº 017/2025 - REGISTRO DE PRE-
ÇOS, visando a FUTURA E EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO PREVENTIVA 
E CORRETIVA DA REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA DO PERÍMETRO 
URBANO E DAS INSTALAÇÕES ELÉTRICAS DOS PRÉDIOS PÚBLICOS 
MUNICIPAIS, tipo menor preço Global, conforme serviços descritos no 
Termo de Referência. O edital completo poderá ser retirado no endereço 
eletrônico www.vera.mt.gov.br, (Publicações/Licitações/Pregão Presencial) 
ou ainda na Prefeitura Municipal de Vera - MT, no Departamento de Lici-
tações, com sede na Avenida Otawa, n° 1651, Bairro Esperança, em Vera 
- MT, de segunda a sexta-feira no horário de atendimento das 07h00min às 
13h00 min. Informações poderão ser obtidas pelo telefone: (66) 3583-3100 
ou pelo e-mail: licitacaovera@gmail.com; 

Vera – MT, 24 de junho de 2025.

JOEDSON AMARAL DE OLIVEIRA
PREGOEIRO – Portaria nº 031/2025
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ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE IPIRANGA DO NORTE

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO N° 024/2025
O Município de Ipiranga do Norte - MT, por intermédio de sua Pregoeira Municipal, 
designada através da Portaria Municipal n.º 367/2025, torna público para 
conhecimento de empresas interessadas que realizará Licitação na Modalidade de 
Pregão, na forma Eletrônica n.° 024/2025, Tipo Menor Preço por Item, em 
conformidade com as disposições da Lei Federal n.º 14.133/2021, Lei Complementar 
n.° 123/2006 e alterações, Licitação destinada a “Registro de Preços para Futura e 
Eventual Aquisição de Gêneros Alimentícios de Panificadora, Padaria e Confeitaria 
destinados a Coffee Break, Lanches e Outros, para atender as necessidades das 
Secretarias Municipais de Ipiranga do Norte – MT”, conforme especificações 
constantes no Edital. Data para cadastro de proposta: a partir das 09:00 horas do dia 
25/06/2025, a abertura de propostas será realizada dia 09/07/2025, às 08:00 horas, a 
sessão de disputa no dia 09/07/2025, às 09h00min, horário de Brasília – DF, local: 
Portal: Bolsa de Licitações do Brasil – BLL www.bll.org.br. O edital poderá ser obtido 
a t r a v é s  d o  s i t e  h t t p : / / p o r t a l . p r e fi p i r a n g a d o n o r t e -
mt.agilicloud.com.br/Cidadao/ConsultaLicitacoes.aspx e ainda poderá ser obtido 
através do e-mail: licitacao@ipirangadonorte.mt.gov.br. Informações na Comissão 
Permanente de Licitações, sito à Rua dos Girassóis, n.° 315, Centro, de Segunda à 
sexta-feira, das 07h00min às 11h00min e das 13h00min às 17h00min (horário de Mato 
G r o s s o ) ,  e x c e t o  f e r i a d o s ,  c e l .  ( 6 6 )  9 . 9 2 0 6 - 7 4 0 4  e  e - m a i l : 
licitacao@ipirangadonorte.mt.gov.br.
Ipiranga do Norte-MT, 24 de Junho de 2025.

Ane Kelly Ribeiro Pitteri
Pregoeira Municipal

ESTADO DE MATO GROSSO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA

RESULTADO DE LICITAÇÃO

CONCORRÊNCIA PÚBLICA N° 004/2025
A Prefeitura Municipal de Marcelândia/MT, através de sua 
Agente de Contratação, torna público o RESULTADO do 
julgamento da Contratação de empresa especializada para 
realizar o serviço de construção de Creche Pró-Infância tipo C 
(modelo FNDE) na vila Izabel, para atender a demanda da 
Secretaria de Educação. Obra repactuada com o governo do 
estado, conforme a portaria nº 934/2024/gs/seduc/MT. 
Prefeitura Municipal de Marcelândia-MT. Sagrou-se vencedora 
do certame licitatório a empresa SARTORI ENGENHARIA & 
CONSTRUÇÕES LTDA, inscrito no CNPJ nº 44.505.221/0001-
97, no valor de R$ 3.268.000,00 (três milhões, duzentos e 
sessenta e oito mil reais). Publique-se.
Marcelândia/MT, 24 de junho de 2025.

Gisele Aparecida da Silva Pires

Agente de Contratação

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO N° 081/2025

Objeto CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO 
D E  S E R V I Ç O S  D E  S O L U Ç Ã O  E M  S O F T WA R E 
ESPECIALIZADO EM SERVIÇOS TÉCNICOS DE BACKUP 
EM NUVEM, SEGURANÇA E PROTEÇÃO DE DADOS. - Tipo: 
Aberto e Fechado. Disputa: Menor lance por LOTE - Data de 
abertura: 14 de Julho de 2025. Horário: 09h (horário de Brasília) 
- Local: www.bll.org.br Edital e anexos: Poderá ser obtido no site 
http://www.novamutum.mt.gov.br/publicacoes/licitacoes, pelo 
e-mail: eduardo.licitacao@novamutum.mt.gov.br ou telefone 
**65-3308.5400.
Nova Mutum-MT, 24 de junho de 2025.

Eduardo Henrique Correia Miiller
Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
EXTRATOS DO 4° TERMO ADITIVO DO

CONTRATO N° 143/2024
ESPÉCIE: TERMO DE ADITAMENTO 00000000004/2025 – 
CONTRATO Nº 00000143/2024. CONTRATANTE: NOVA 
MUTUM - MT, inscrita no CNPJ sob o Nº 24.772.162/0001-06. 
CONTRATADA: V N CONSTRUÇÕES E COMÉRCIO LTDA, 
inscrita no CNPJ sob o Nº 36.049.653/0001-02. OBJETO: 
ADITIVO DE PRAZO. DATA DE ASSINATURA: 23/06/2025.

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE SORRISO

CHAMAMENTO PÚBLICO
OBJETO: SELEÇÃO DE EMPRESAS DO RAMO DA 
CONSTRUÇÃO CIVIL, SENDO INCORPORADORAS 
E/OU CONSTRUTORAS, COM COMPROVADA 
CAPACIDADE TÉCNICA, INTERESSADAS EM 
DESENVOLVER E EXECUTAR 200 UNIDADES 
HABITACIONAIS DE INTERESSE SOCIAL EM UMA 
ÁREA PÚBLICA, DENOMINADO RESIDENCIAL 
MORADA DO BOSQUE III, LOCALIZADO NO 
LOTEAMENTO MORADA DO BOSQUE III, RUA 
ABÉLIA, EQUIPAMENTO COMUNITÁRIO 01, 
QUADRA 03, MATRICULA 72872, SORRISO-MATO 
GROSSO. DATA DE INICIO E TERMINO: 26/06/2025 À 
17/07/2025. HORÁRIO: 07 AS 13 HORAS (HORÁRIO 
LOCAL). LOCAL DE ENTREGA DE DOCUMENTOS: 
DEPARTAMENTO DE HABITAÇÃO, AV. PORTO 
ALEGRE 2525, CENTRO, SORRISO – MT. DEMAIS 
INFORMAÇÕES: O Edital poderá ser obtido junto à 
Prefeitura Municipal de Sorriso, Departamento de 
Habitação ou através do site www.sorriso.mt.gov.br ou 
através do site https://www.licitanet.com.br/ . Maiores 
informações poderão ser obtidas junto a Prefeitura 
Municipal de Sorriso, Departamento de Habitação em 
horário normal de expediente, das 07:00 às 13:00 horas 
(HORARIO OFICIAL DE SORRISO) ou através do 
telefone (66) 3545-4700 ou através do e-mail 
licitacao@sorriso.mt.gov.br.
Jan Assad Lahham - Secretário Municipal da Cidade

Alei Fernandes - Prefeito Municipal de Sorriso/MT
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DA REPORTAGEM

As atuações de Everal-
do com a camisa do Flumi-
nense na Copa do Mundo 
de Clubes são controversas. 
O camisa 9 fez dois bons jo-
gos contra Borussia e Ulsan, 
na avaliação interna tricolor, 
mas desperdiçou boas opor-
tunidades de marcar, o que 
levou os torcedores, inclusi-
ve, a cantarem “Chuta, Eve-
raldo”.

Apesar da falta de gols, o 
desempenho é bem avaliado 
por todos no clube, que des-
tacam a importância tática 
do camisa 9 para gerar jogo, 
abrir espaços, pressionar a 
saída de bola e ajudar o time 
a sair de trás.

O camisa 9 pode inclusive 
ser titular na partida derra-
deira da fase de grupos con-
tra o Mamelodi Sundowns, 
na quarta-feira, às 16h, com 
transmissão da Globo. Um 
empate garante o Flu nas 
oitavas de final da Copa de 
Clubes.

Nas redes sociais, alguns 
torcedores iniciaram um mo-
vimento de apoio ao jogador 
durante o torneio mundial, 
inclusive apelidando-o de 
“Giroud Tricolor”. A referência 
é, obviamente, ao centroa-
vante francês Olivier Giroud, 
campeão do mundo com a 
França sem finalizar uma vez 
sequer em toda a Copa. 

Fontes do clube, em con-
tato com a reportagem do 
ge, inclusive usaram justa-
mente a referência de Giroud 
para destacar o papel que 
ele vem exercendo no time. 
Após a vitória sobre o Ulsan, 
Renato Gaúcho pediu que a 
torcida abrace o jogador para 
que ele ganhe confiança.

“O que peço para o nosso 
torcedor é que dê força para 
o Everaldo. O jogador sem-
pre procura dar o máximo de 
si. É difícil estar sendo cobra-
do em campo e ter confiança 
e tranquilidade para jogar. O 
Everaldo pode não estar apa-
recendo muito para o torce-

dor, mas ele tem aparecido 
muito para o time”, destacou 
Renato.

“Eu tenho dois centroa-
vantes em quem confio to-
talmente: o Cano e o Everal-
do. O Everaldo entrou muito 

Torcedores iniciam movimento de apoio 
a Everaldo na Copa de Clubes
FLUMINENSE. Jogador sofre com críticas, mas é bem avaliado pela comissão técnica que aprova o papel tático no time

FOTO: AFP

Everaldo dribla zagueiro do Borussia e desperdiça boa chance para o Fluminense
bem, não fez gol, mas fez as 
jogadas, participou, ajudou, 
deu trabalho para o adver-
sário. Tem horas que eu até 
acredito que ele tem que 
chutar. No jogo contra o Bo-
russia, eu falei que ele pode-

ria ter jogado a bola por cima 
do goleiro ou, pelo menos, 
ter tentado. Ele deu a bola 
para o Canobbio e deixou 
ele na cara do gol também. 
Às vezes falta confiança por 
causa dessa cobrança”, com-

pletou.
Everaldo foi um dos refor-

ços do Fluminense contra-
tados para a temporada de 
2025. Ele veio do Bahia e, des-
de então, atuou em 27 parti-
das, marcando cinco gols e 

dando três assistências. Ele 
ganhou a responsabilidade 
de vestir a camisa 9, que foi 
eternizada por Fred e, mais 
recentemente, por John Ke-
nnedy, autor do gol do título 
da Libertadores 2023.
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Ex-procurador é demitido duas vezes
e responde por ações na Justiça
DA REPORTAGEM

A trajetória do ex-procu-
rador do Município de Cam-
pinápolis, Yan Dieggo Souza 
Timotheo de Almeida, tem 
sido marcada por uma série 
de irregularidades que cul-
minaram em dois Processos 
Administrativos Disciplinares 
(PADs), ambos com resul-
tado final pela demissão do 
servidor.

As decisões foram publi-
cadas no site da Associação 
Mato-grossense dos Municí-
pios (AMM) e apontam falhas 
funcionais graves, além de 
possíveis práticas ilícitas.

Entre os pontos apurados 
pelas comissões processan-
tes estão a perda de prazos 
judiciais, deslealdade institu-
cional, recebimento de grati-
ficações sem respaldo legal, 
acúmulo irregular de cargos 
e até mesmo favorecimento 
pessoal com alterações em 
sua carga horária e em dis-
positivos legais que o benefi-
ciariam diretamente.

As investigações também 
identificaram atuação do ex-
-procurador em causas con-
tra o próprio Município, inclu-
sive no papel de presidente 
de associação. Os relatórios 
finais classificam as condu-
tas como dolosas e atentató-
rias aos princípios da admi-
nistração pública.

Paralelamente às sanções 
administrativas, Yan Dieggo 
responde a processo criminal 
na Justiça Federal. O Minis-
tério Público Federal (MPF) 
pediu sua condenação pelos 
crimes de denunciação calu-
niosa e associação criminosa, 
o que reforça o cenário de 
violações legais.

Mais recentemente, o 
nome do ex-servidor voltou 
a aparecer em decisão da 
6ª Vara Cível de Cuiabá, que 
impôs multa à Associação 

CAMPINÁPOLIS. Servidor foi acusado de atuar contra o Município, favorecer a si próprio e receber gratificações indevidas

Decisões apontam falhas funcionais graves, além de possíveis práticas ilícitas

dos Procuradores Municipais 
de Mato Grosso (APM-MT), 
da qual ele é presidente. A 
entidade foi penalizada por 
descumprir ordem judicial e 

manter ações em andamen-
to, mesmo após determina-
ção para se abster de atuar 
judicialmente.

O conjunto de fatos — 

duas demissões, ação penal, 
acordo para devolução de 
valores recebidos indevida-
mente e sanção por des-
respeito a ordem judicial 

— levanta um alerta sobre 
a gravidade da conduta e a 
necessidade de fiscalização 
mais rigorosa na atuação de 
servidores públicos.
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CUIABÁ

Obras do Complexo Viário 
do Leblon avançam com
escavação de trincheira
DA REPORTAGEM

As obras do Complexo 
Viário do Jardim Leblon, em 
Cuiabá, entraram em uma 
nova etapa com a execução 
simultânea de serviços que 
incluem demolição de es-
trutura antiga, escavação de 
trincheira e concretagem de 
colunas para um novo eleva-
do.

O projeto, realizado pela 
Secretaria de Estado de In-
fraestrutura e Logística (Sin-
fra-MT), visa solucionar os 
gargalos na Avenida Miguel 
Sutil e conta com um inves-
timento de R$ 78,1 milhões.

Uma das principais fren-
tes de trabalho neste mo-
mento é a demolição da 
antiga passagem de nível 
na Avenida Desembargador 
Trigo de Loureiro. Uma nova 
estrutura será construída no 
local, permitindo um retorno 
por baixo da Avenida Miguel 
Sutil. O prazo de execução 
desta etapa é de quatro me-
ses, período em que o trânsi-

to local funcionará em meia 
pista.

Também já foram inicia-
das as escavações da nova 
trincheira, que será implan-
tada na rotatória da Rua Boa 
Vista, que dá acesso ao Jar-
dim Leblon. A estrutura vai 
permitir que motoristas que 
trafegam no sentido Coxi-
pó–Rodoviária possam pas-
sar por baixo da pista, sem 
precisar parar no semáforo. A 
concretagem do tabuleiro da 
trincheira está em fase final.

O viaduto da Avenida Mi-
guel Sutil sobre a Avenida do 
CPA já foi alargado, com a 
implantação de uma terceira 
faixa de rolamento. Em um 
dos lados os aterros neces-
sários para dar acesso a nova 
pista já foi finalizado.

Também está sendo 
construído um pequeno ele-
vado na região, que permitirá 
o acesso direto da parte infe-
rior da trincheira Jurumirim 
à Avenida do CPA. As colunas 
desta estrutura estão sendo 
concretadas.

ASSESSORIA DE IMPRENSA

Quem convive com a 
celulite sabe o quanto ela 
pode impactar a autoestima. 
Em Sinop, um tratamento 
avançado está proporcio-
nando resultados visíveis na 
melhora da textura e firmeza 
da pele na região dos glúte-
os. 

A técnica, que utiliza 
bioestimuladores de coláge-
no, já é oferecida na Clínica 
Vitalian, com acompanha-
mento do Dr. Anderson La-
ner, médico especialista em 
emagrecimento e celulite 
avançada, com mais de 10 
anos de experiência.

Segundo o especialista, 
o procedimento é indicado 
principalmente para casos 
de celulite grau 3 e 4, quando 
os furinhos são visíveis mes-
mo sem compressão da pele. 
A técnica age em duas fren-
tes: rompe os septos fibrosos 
que puxam a pele para bai-
xo e causam as ondulações 
características da celulite, e 
estimula a produção natural 
de colágeno, promovendo 
firmeza e reorganização das 
camadas cutâneas.

“O tratamento vai além 

SINOP

Tratamento avançado contra celulite

Trabalhos são realizados em três frentes
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Dr. Anderson Laner oferece tratamento contra celulite
da estética. Ele recupera a es-
trutura da pele e traz de volta 
a autoconfiança da paciente. 
Muitas mulheres deixam de 
usar determinadas roupas 
por vergonha das marcas na 
pele, e a melhora visível após 
o procedimento costuma ser 

transformadora”, afirma.
Minimamente invasivo, 

o procedimento possui recu-
peração rápida e resultados 
progressivos. Após avaliação 
individual, o protocolo pode 
ser adaptado para incluir ou-
tras técnicas complementa-

res, de acordo com o grau da 
celulite e as características 
da pele da paciente. 

O atendimento é rea-
lizado na Clínica Vitalian, na 
Rua das Orquídeas, 632, Jar-
dim Botânico. Contato: (66) 
99911-1110.

SINOP

Bombeiros combatem incêndio em vegetação
DA REPORTAGEM

O Corpo de Bombeiros 
foi acionado, na tarde de 
domingo (22), para comba-
ter um incêndio em vege-
tação em Sinop. A equipe 
do 4º Batalhão do Bombei-
ro Militar constatou que se 
tratava de um incêndio de 
média proporção, localiza-
do próximo a uma lavoura 
de milho. O local já contava 
com aceiros mecânicos fei-
tos por um trator com gra-
de, que se encontrava na 
região.

O combate às chamas 
foi iniciado imediatamente. 
Para a extinção completa 
do fogo, foram utilizados 
aproximadamente 10 mil 
litros de água da viatura de 
combate a incêndio. Fun-
cionários do local auxilia-
ram na operação com ma-
quinários e colaboraram no 
isolamento das áreas atin-
gidas. Não houve feridos. Incêndio de média proporção atingiu área próxima a lavoura de milho
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Kethellyn e Rayconne Mattana subiram
ao pódio 4x vez no último Estadual
ASSESSORIA DE IMPRENSA

Os irmãos Kethellyn e 
Rayconne Mattana seguem 
demonstrando evolução 
meteórica no atletismo. No 
último fim de semana, os 
dois subiram ao pódio qua-
tro vezes durante a etapa 
final do Campeonato Mato-
grossense, realizada no Cen-
tro Olímpico de Treinamen-
to da UFMT, em Cuiabá.

A competição é organi-
zada anualmente pela Fede-
ração de Atletismo de Mato 
Grosso (FAMT), com o objeti-
vo de desenvolver a modali-
dade no estado e classificar 
atletas para torneios nacio-
nais e internacionais.

Representando a equipe 
ASA/IronFitness/Mixto/Fisio-
Movie, os jovens velocistas 
participaram das provas de 
400 metros rasos (feminino 
e masculino), 800 metros ra-
sos (masculino) e do reveza-
mento 4x400 metros misto. 
O desempenho da dupla re-
afirma o bom momento que 
vivem nas pistas, mesmo 
com os desafios recentes 
enfrentados, como lesões e 
mudanças de prova. 

Após dois meses afas-
tada das competições por 
conta de uma lesão grau 
dois, Kethellyn Mattana vol-
tou com força total. Ela con-
quistou três medalhas nas 
provas de 400 metros rasos, 
400 metros com barreiras e 
no revezamento misto. “Já 
estava com muita saudade 
de competir. Foram dias difí-
ceis de recuperação, com fi-
sioterapia intensiva e pouco 
tempo de treino após a libe-
ração médica. Estou muito 
agradecida a Deus, à minha 
família e a todos os profissio-
nais que me ajudaram nesse 
processo. Essas medalhas 

têm um significado espe-
cial”, comentou a atleta. 

Enquanto isso, Raycon-
ne foi destaque ao alcan-
çar duas marcas pessoais 
(PBs) nas provas dos 400m 
e 800m rasos. “Fiquei muito 
empolgado com meus re-
sultados, especialmente nos 
800 metros. É uma distância 
que me surpreendeu e com 
a qual me identifiquei bas-
tante. Vou conversar com 
meu treinador sobre a pos-
sibilidade de manter o foco 
nessa prova”, afirmou o atle-
ta, que vem se destacando 
por sua versatilidade e de-
terminação.

Apesar do pouco tempo 
de carreira — completaram 
apenas um ano como atle-
tas federados — os irmãos já 
somam diversas conquistas 
e seguem chamando aten-
ção no cenário esportivo 
mato-grossense. Com dis-
ciplina e espírito competiti-
vo, os dois trabalham agora 
para manter o ritmo e seguir 
evoluindo tecnicamente.

O segundo semestre pro-
mete ser ainda mais desafia-
dor para Kethellyn e Raycon-
ne. Entre julho e setembro, 
eles devem participar de im-
portantes etapas do calen-
dário nacional, com compe-
tições previstas em estados 
como São Paulo, Paraná, Mi-
nas Gerais e Santa Catarina. 
A expectativa é buscar novos 
índices e, quem sabe, garan-
tir vagas em eventos de nível 
ainda mais elevado.

Enquanto isso, os atletas 
entram agora em um pe-
ríodo intensivo de treinos, 
já que não há competições 
de pista previstas em Mato 
Grosso nas próximas sema-
nas. 

A preparação física e téc-
nica será a prioridade até 

IRMÃOS MATTANA. Velocistas Kethellyn disputaram provas dos 400m (feminino e masculino) 800m rasos masculino e revezamento 4x400m misto

Irmãos têm conquistado resultados importantes nesta temporada

meados de julho, quando re-
começam as disputas. “Que-
remos chegar preparados e 
confiantes. Estamos apenas 
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no começo de uma longa 
jornada”, resumiram.

A história dos irmãos 
Mattana é marcada por su-

peração, foco e paixão pelo 
esporte. Cada conquista re-
presenta mais que meda-
lhas: é o reflexo de um tra-

balho consistente e do apoio 
familiar e profissional que 
os acompanha desde os pri-
meiros passos na pista.


